

Padres de niños prematuros podrán elegir en qué curso escolarizar a sus hijos

Escrito por PreguntasFrecuentes - 06/09/2017 10:03

Cuando un parto se adelanta, puede ocurrir que un bebé que tendría que haber nacido a comienzo del nuevo año llegue al mundo en el último trimestre del año anterior.

Esto puede suponer que al iniciar su incorporación a la escuela es posible que su nivel de madurez no corresponda al de su edad real.

Para evitar estos inconvenientes, los padres de niños prematuros podrán elegir en qué curso escolarizar a sus hijos.

Vemos qué padres se podrán acoger a esta medida y en qué CC.AA. se aplicará.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/09/06/padres-de-ninos-prematuros-podran-elegir-en-que-curso-escolarizar-a-sus-hijos/>

Salu2!
